

Einfach nur Naruto

ein SasuXNaru

Von YcreekG

Kapitel 9: Bei den Akas Teil 1

-bei Naru-

Erst schaute sich der Blonde Akatsuki um, dann entdeckte er Naruto, der in den Armen des Rothaarigen lag. „Was soll das den schon wieder werden, un?? Last den Jungen runter!! Ihr seit so was von notgeil!!“ fing er an zu schreien.

„Na und er is doch schuld daran, dass er so süß is“ gab der, der Naruto fest hielt zurück „Außerdem willst du ihn ja nur für dich, hab ich nicht recht?“

„Stimmt doch gar nicht, un!! Und jetzt lass den Jungen gehen Sasori!!“ schimpfte Deidara weiter.

Naruto beobachte das Wortgefecht stumm. « Das muss Deidara sein, von dem hat Itachi erzählt... Puh noch mal Glückgehabt er hilft mir » dachte Naruto.

„Gib ihn her!! Ich werde ihn noch ausfragen müssen wo er herkommt, weil ihr mir das sicher nicht sagt.“ Sagte Deidara mit wütendem Unterton in der Stimme.

Sasori ließ den Blonden achtlos fallen. Naruto schaffte es aber noch sein Chakra zu konzentrieren und auf den Füßen zu landen.

„Sieh an!! Ein Ninja!“, sagte Sasori erstaunt, da Naruto sein Stirnband nicht an hatte als er entführt worden war.

Deidara ging auf Naruto zu, schnitt seine Fesseln mit einem Kunai durch und schleifte ihn in ein anderes Zimmer.

Dort angekommen sagte er Naruto, dass er sich einfach aufs Bett setzen sollte.

Danach fragte er „Aus welchem Dorf kommst du, un?“

„K-Konoha.“ Murmelte Naruto stotternd, weil er doch ein bisschen nervös war, immerhin war sein Gegenüber einer der gefürchtesten Massenmörder, die er kannte. Außerdem wusste er noch nicht wirklich was er von ihm halten sollte.

„Warst du alleine Unterwegs, un? Wenn nein, wer war bei dir?“

„Äh... ich w-war nicht alleine, ich war mit meinen Sensei K-Kakashi, Sakura und m-meinen Freund unterwegs, auf dem R-Rückweg von einer Mission“

„Dein fester Freund, un?“ fragte Deidara neugierig. Er war zwar vom eigentlichem Thema abgekommen, doch dass interessierte ihn jetzt gerade überhaupt nicht.

Naruto antwortet mit einem „J-Ja“ und wurde dabei leicht rot, da er noch nie offen über Sasukes und seine Beziehung geredet hatte.

„Wie heißt er, un?“

„S-Sasuke Uchiha“

„Un, is das nicht Itachis Bruder?“ fragte Deidara noch interessierter.

„Jup“

„Und hattet ihr schon mal Sex miteinander, un?“

Naruto wurde knallrot, er hatte eigentlich nicht mit einer so direkten Frage gerechnet, meinte aber „D-Das geht dich wohl nichts an oder?“

„Also nich, un?“ Naruto schaute zur Seite, da es ihm auch ein bisschen peinlich war über dieses Thema zu reden.

„Das muss dir doch nicht peinlich sein, un.“ Ermutigte ihn Deidara. Doch der Konoha shinobi blieb still.

5 Minuten breitete sich Schweigen aus, dann fragte Naruto „Wie findest du eigentlich Itachi?“

Deidara schaute verwirrt, überlegte nach einer Ausrede, da ihm seine Gefühle für diesen auch ein bisschen peinlich waren, immerhin wusste niemand über seine Gefühle zu Itachi. „Wieso fragst du, un?“ fragte er – es war sein letzter verzweifelter versuch nicht auf diese Frage antworten zu müssen.

Doch Naruto meinte einfach „Ich hab da schon meine Gründe und jetzt sag schon!!“ Deidara überlegte verzweifelt nach einem Ausweg, doch er konnte sich jetzt nicht mehr rausreden und antwortete „Ich find ihn sehr süß und charmand, un. Er ist genau mein Typ, aber...“

Stille.

Naruto überlegte, wie er weiter machen sollte. « Soll ich bei denen Verkuppler spielen? Immerhin lieben sie sich beide und sind genau wie Sasuke und ich zu schüchtern und zu feige, um dem Anderen seine Gefühle zu gestehen. »

„Aber du hast es ihm noch nie gesagt oder?“ fragte Naruto, obwohl er die Antwort eh schon kannte.

„Nein, ich weiss nicht einmal ob er auf Jungs oder Mädchen steht, un... Ich will nicht, dass er mich abstoßend findet oder für den Rest meines Lebens hasst oder ignoriert...“ Sagte Deidara traurig und wurde zum Schluss hin immer leiser.

„Warum sollte er dich abstoßend finden?“ fragte der Kleinere.

„Hey ich bin schwul, das wollte ich selbst an Anfang nicht einmal wahr haben und wenn er nicht auf mich steht is das doch die normale Reaktion, aber Itachi sieht so gut aus, ich kann kaum die Finger von ihm lassen, will immer in seiner Nähe sein, un.“

„Ja, is bei mir und Sasu dasselbe, aba ich find Sasu sieht besser aus als Itachi.“

„Das stimmt gar nicht!!!“ schrie der Akatsuki fragte dann aber „Woher kennst du Itachi, un??“

„Erstens er ist Sasukes Bruder und zweitens er war gestern Nacht bei uns... Da hat er mir und Sasuke gesagt, dass wir für den Clanaufbau zuständig sind, weil er den Clan schon ausgelöscht hat. Aber ich glaub er hatte dabei noch einen anderen Hintergedanken, als er uns gesagt hat, das wir für den Clanaufbau verantwortlich sind...“

„Was den für Hintergedanken, un?“

„Na so weit ich weiß is so ne Geburt sehr schmerzhaft und er wollte sicher, das sein Liebling nicht diese Schmerzen hat, deshalb sollen ich und Sasuke den Clan aufbauen.“

„Un, und wer ist sein Liebling“ fragte Deidara mit wieder trauriger Stimme.

„Baka... DU!!!“ sagte Naruto vorwurfsvoll.

Deidara schaute ihn ungläubig, schon fast fassungslos an und ein „Hä?“ huschte über die Lippen, als er diese Worte hörte.

„Ja. Ich hab aus einem kleinen Vogel namens Itachi heraus gequetscht, dass Sasukes Bruder, alias Itachi auf einen Deidara steht, der einer der Akatsukis ist“

Deidara schaute ihn weiterhin unglaublich an und fragte „W-Wann hat er dir... das gesagt, un?“

„Gestern, als er bei uns war und da hat er uns gesagt, warum er seinen Clan ausgelöscht hat und da nach zu den Akatsukis gegangen ist.“

„Sag mal warum hat er das damals eigentlich getan, das hat mich schon immer interessiert, denn er ist immer so herzlos, kalt und manchmal arrogant und ich wollte wissen warum er das gemacht hat und ob er einen Grund hatte, un.“

„Also...Seinen Clan hat er umgebracht, weil seine Eltern seinen Freund, mit dem er zusammen war, umgebracht haben und ihm die Schuld für den Tod in die Schuhe schieben wollten. Zu den Akatsukis ist er gegangen, weil... wie hat er das Ausgedrückt? ... Ah ja genau.. ich zitiere: ... Weil es bei den Akatsukis so einen süßen Jungen gibt... Und ich in ihn verliebt bin...“

Deidara schaute Naruto immer noch ungläubig an.

Naruto fragte „Du glaubst mir nicht, nicht war?“

Deidara war mehr als verwirrt. „Ich kann das nicht glauben. Er ist doch gefühllos und so. Wie kann er dann auf mich stehen, un?“

Doch Naruto antwortete ihm einfach mit einem „Alle Uchihas sind gefühllos, arrogant, herzlos und so. Ich konnte es bei Sasuke auch nicht glauben und hab angefangen mich zu ritzen, als Sasuke dann nachgefragt hat warum ich so verzweifelt bin, hab ich ihm meine Liebe gestanden und jetzt sind wir zusammen. Zwar nicht öffentlich aber immer wenn wir alleine sind“

„Warum macht ihr das nicht auch offiziell, un?“

„Naja einerseits ist da das Problem, das so gut wie alle Mädchen aus Konoha Sasuke nachlaufen und sie sollen ja nicht alle an Herzinfarkt sterben, andererseits will ich von den eben genannten Mädchen, die im übrigen zu Monstern werden, wenn es um Sasuke geht, nicht umgebracht werden. Da zu kommt noch, dass wir das einzige gleichgeschlechtliche Paar in Konoha sind, das ich kenn. Außerdem warten wir darauf, dass die anderen selbst drauf kommen.“ Erzählte Naruto.

„Un, aber was ist, wenn...“ setzte der Akatsuki an, doch der Kleinere schnitt ihm das Wort ab „Das kriegen wir schon hin, also mach dir keine Gedanken, Ja?“

Der Langhaarige nickte.